



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

## PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo al Proyecto comunitario integrador para chicos **Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil "Diamar"** que funciona actualmente en la localidad de Boulogne. Provincia de Buenos Aires.

EVANGELINA RAMIREZ  
Diputada  
Bloque Frente para La Victoria  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

**FUNDAMENTOS**

La Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil "Diamar", es una poderosa iniciativa que a través de la música desarrolla un proyecto comunitario integrador para chicos que no cuentan con espacios culturales accesibles de contenido académico. La agrupación, cuyo trabajo es coordinado por un grupo de maestros y ayudantes auto convocados, está formada por más de 30 niños y adolescentes de entre 5 y 15 años que eligen sus propios instrumentos, aprenden, y a la vez comparten un espacio lúdico que tiene como foco principal a la actividad musical, aunque su propósito más importante es el desarrollo social de los jóvenes. Surge en el 2012, por la inquietud de un grupo de amigos músicos y profesores. Diamar además programa eventos y pequeños festivales que, entre otros objetivos, reúne fondos para sostener el proyecto.

El proyecto tomó como modelo el sistema de orquestas que se desarrolla en Venezuela, un país que produce mucha música a partir del trabajo generado con agrupaciones de chicos y jóvenes y crea herramientas que apuntan a generar vínculos sociales. La Fundación del Estado para el Sistema Nacional de las Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela (FESNOJIV), también conocida como El Sistema, es un programa de educación musical en Venezuela, originalmente llamado Acción Social para la Música cuya misión es sistematizar la instrucción y la práctica colectiva e individual de la música a través de orquestas sinfónicas y coros, como instrumentos de organización

social y de desarrollo humanístico. La Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil  
Diamar toma elementos de esta iniciativa para desarrollar sus actividades.



Actualmente la orquesta ensaya la Escuela Pública N° 27 "Jorge J. Hall", de Boulogne, con más de 30 niños y jóvenes que van desde los 5 a los 15 años. Se llevan a cabo distintos talleres, que mezclan lo musical y lo lúdico, y de ese modo se los van preparando para la hora en que puedan ejecutar un instrumento. El proyecto pone en la música, como manifestación unificadora, entendiendo que la misma aporta crecimiento personal y contribuye a la auto estima y valoración.

EVANGELINA RAMIREZ  
Diputada  
Bloque Frente para La Victoria  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.